



## 創立30周年 いづみの苑

いづみの苑は創立30周年を迎えました。  
日頃よりお世話になっている地域の皆様や  
利用者様にもお集まりいただき記念式典を行いました。



ボランティアさんによる太鼓演奏と  
ソーラン節を披露していただきました



## ★感謝状・表彰授与★

ナカバヤシ株式会社、長後町会、志村五桜町会、地域功労者の皆様へ日頃の感謝を  
こめ、感謝状とお花の贈呈を行いました。  
いづみの苑は地域の皆様に支えられ30周年を迎えることができました。



# いづみ祭開催

10/26にいづみ祭を開催しました。今年はコロナ前と同様に一般開放を行い、多くの方に楽しんでいただくことが出来ました。

ボランティアの方々による沖縄民謡やウクレレ演奏を披露していただきました



かわいいバルーンアートと一緒に記念撮影



福祉用具体験やハンドマッサージ等多くのボランティアの皆さんにご協力いただきました



福祉園から出張販売に来てもらいました



飲食コーナー  
キッチンカーや屋台も大盛況でした！



QRコードから是非  
ホームページへ  
アクセスをお願いい  
たします！！



## 編集後記

今年はいづみ祭も一般開放を行い、大盛況に終わること出来ました。地域の方々や多くのボランティアの皆様に支えられ、ここまで運営を続けることが出来たと感じております。創立30周年を迎え、これからも地域に根差した施設運営を職員一同目指してまいります。

広報委員一同